

INFORME

GESTIÓN | 2015

LEGISLATIVA | 2016

POR UNA COLOMBIA EN PAZ Y BIEN EDUCADA



MARTHA VILLALBA

REPRESENTANTE A LA CÁMARA



EDITORIAL

Acaba de finalizar mi segundo año legislativo en el Congreso de la República y aprovecho para dar nuevamente las gracias a Dios y a ustedes los atlanticenses por haberme dado la maravillosa oportunidad de representarlos con altura en la Cámara de Representantes.

Este periodo fue de vital importancia no sólo por las iniciativas legislativas, los debates de Control Político o las gestiones adelantadas para contribuir con el desarrollo y la competitividad del Departamento del Atlántico, sino también porque apoyé, desde mi rol de congresista, los acuerdos históricos de paz que se celebran, con grandes avances, en la Habana (Cuba), y que darán por terminado muy pronto más de 50 años de absurda guerra que tantas lagrimas ha hecho derramar al país.

Lo vivido la semana pasada, donde se firmó el acuerdo de cese al fuego de hostilidades bilaterales y definitivas con la guerrilla de las Farc, llena

de esperanzas a una Colombia que, pasada la guerra, su principal apuesta será la educación. Habrá mayor confianza en el país, mayor inversión extranjera, inversión para programas sociales y más recursos para educación, salud y vivienda, que nos permitan superar las brechas de inequidad y pobreza existentes.

Es por ello que desde el legislativo venimos impulsando proyectos de ley que respaldan la gestión del gobierno del Presidente Juan Manuel Santos, que están enfocados principalmente en la educación, la salud y el ambiente.

En cuanto a la educación, como miembro de la Comisión Sexta de Cámara, donde se aborda, además de este tema, transporte, comunicaciones, entre otros, trabajamos articuladamente con la ministra Gina Parody para cumplir el objetivo de tener una Colombia más educada para el 2025.

[#ElAtlánticoBienRepresentado](#)

INICIATIVAS LEGISLATIVAS

MARTHA VILLALBA
REPRESENTANTE A LA CÁMARA

'Ser pilo paga'.

Busca elevar este programa a política de Estado y garantizar el acceso a la educación superior de los estudiantes de escasos recursos del país.

SerPilo
PAGA



Ley del Mar.

Para el ordenamiento, preservación, uso sustentable de las áreas marinas y costeras del territorio colombiano y medidas de compensación ambiental.



Infertilidad.

Con este proyecto se pretende incluir las técnicas de reproducción humana asistida para el tratamiento de la infertilidad en el Plan de Beneficios del Sistema de Seguridad Social en Salud.

Protección a usuarios de los servicios públicos.

Para promover y garantizar el libre ejercicio de los derechos de los suscriptores y usuarios de los servicios de energía y gas y limitar la posición dominante de las empresas prestadoras de los mismos.



Colciencias.

Iniciativa que busca, con la modificación de la Ley 1286 de 2009, transformar a Colciencias en el Ministerio de Ciencia, Tecnología e innovación.

COLCIENCIAS
Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación



Jornada Única Estudiantil.

Para establecer los lineamientos de la misma en la educación básica primaria y secundaria en las instituciones educativas oficiales del país.

* Imágenes tomadas de la web para ambientar como ejemplo.

PROYECTOS RESPALDADOS

Plebiscito por la Paz, para que se convoque a los colombianos a refrendar los acuerdos que avanzan significativamente en la Habana (Cuba).



#LeyDeOrdenPublico, como apoyo al proceso de paz. Iniciativa que buscó reformar la ley 418 de 1997 (orden público), para establecer mecanismos de dejación de armas y desmovilización de grupos armados.



Proyecto de Ley por medio del cual se modifica la Ley Estatutaria 1622 de 2013 '**Nuevo Estatuto de la Juventud**'.



Apoyé proyecto por el cual se establece la **política de Estado de la primera infancia en el país**.



Apoyamos proyecto que busca **gratuidad para la admisión de estudiantes de estratos 1, 2 y 3 en las universidades públicas del país**.



* Imágenes tomadas de la web para ambientar como ejemplo.

COORDINADORA PONENTE

MARTHA VILLALBA
REPRESENTANTE A LA CÁMARA



- **Proyecto para regular el Programa de Alimentación Escolar (PAE).**

Una iniciativa del Gobierno Nacional y de la Bancada del Partido de la U, donde se le da prioridad a los niños y jóvenes del país y se garantiza la transparencia.



- **Proyecto para reglamentar el uso y seguridad de la actividad turística en las playas, ríos, lagos y lagunas dentro del territorio nacional.**



- **Proyecto por el cual se establece la enseñanza de la educación financiera en la educación básica y media en Colombia.**

CONTROL POLÍTICO

MARTHA VILLALBA
REPRESENTANTE A LA CÁMARA

■ **Debate al Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF)**, en plenaria de Cámara, por las alarmantes cifras de desnutrición y violencia en contra de la niñez.

**CONTROL POLÍTICO AL ICBF
POR SITUACIÓN DE LA
NIÑEZ EN COLOMBIA**

#RespetoPorNuestrosNiños

#NoMasAbusosContraNuestrosMenores

Debate de Control Político: Futuro de la Televisión Pública Regional en el País



■ **Debate sobre el Futuro de la Televisión Pública Regional y situación actual del Canal Regional Telecaribe** en la Comisión Sexta de la Cámara de Representantes.

GESTIÓN



Logramos, con el gerente del Fondo de Adaptación, que esta entidad se comprometiera a iniciar en julio las obras en el Canal del Dique.



Gestionamos la visita y el respaldo de MinCultura para que esta entidad pusiera su grano de arena en la reconstrucción de los primeros 200 metros del Muelle de Puerto Colombia.



Trabajamos con MinEducación y la Gobernación del Atlántico para el mejoramiento de la infraestructura educativa en los colegios del departamento. Resaltamos inversión histórica de recursos para avanzar en Jornada Única y calidad educativa.



Exigimos al nuevo Ministro de Minas, desde la plenaria de Cámara, prontas soluciones a la mala prestación del servicio de energía en el departamento por parte de la empresa Electricaribe.



Hemos avanzado con MinMinas para que se prioricen los proyectos eléctricos que se han contemplado para el Caribe, principalmente los del Atlántico para mejorar la prestación del servicio en los diferentes municipios.



MinMinas
Ministerio de Minas y Energía



Defendimos los intereses del Hogar Santamaría Josefa de Puerto Colombia ante el ICBF. Era injusto que no le renovaran el contrato de alimentación escolar a una institución que lleva más de 37 años al servicio de la niñez porteña.



REPORTAJE GRÁFICO



Durante mi posesión como Vicepresidenta de la Comisión Legal de Cuentas.



Con MinEducación Gina Parody abordamos temas como infraestructura educativa, calidad de la educación, programa 'Ser pilo paga' y Jornada única.



Acompañamos al Ministro de las TIC, David Luna, en la entrega de 4000 tabletas para estudiantes de colegios oficiales de Barranquilla.



Con Tatyana Orozco, Directora del DPS, en la colocación de la primera piedra para construcción de nuevas vías de acceso a las playas de Puerto Colombia.



En la inauguración de la Jornada Única escolar en el departamento, con la Ministra de Educación y el Gobernador del Atlántico.



Miembros de la Comisión Sexta en el Departamento del Quindío para conocer los avances de las obras del Túnel de la Línea.



En la firma de la ordenanza para la reconstrucción de los primeros 200 metros del Muelle, un monumento histórico para nosotros los porteños.



Visitamos diferentes departamentos del Caribe para la construcción de una nueva ley de televisión que fortalezca los canales regionales.



Por la defensa del Golfo de Morrosquillo. Exigimos al gobierno más acompañamiento a esta zona golpeada por la no protección de sus playas.



En el Día de la Mujer exaltamos la labor que con amor desempeñan las trabajadoras del servicio general del congreso.

REDES SOCIALES